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      Аннотация

    
        
          Данный дипломный проект разработан для 25-этажного многофункционального высотного здания с использованием проектной документации и рассмотрения использования тонкопленочных модулей в фасадной системе здания. В ходе разработке проекта были поставлены задачи:   1.	Разработать разделы проектной документации в соответствие с заданием; 2.	Изучить условия внедрения тонкопленочных модулей в фасадные системы высотных зданий посредством анализа научной литературы; 3.	 Выявить основные характерные особенности, преимущества и недостатки данной фасадной системы; 4.	 Изучить вопрос целесообразности применения, тенденций и перспектив данной фасадной системы на территории Российской Федерации; 5.	Разработать модель высотного здания с тонкопленочными модулями в фасадных системах; 6.	Оценить стоимость и экономию использования тонкоплёночных модулей посредством минимизации тепловых потерь, расходуемых на содержание высотного здания в г. Санкт-Петербург; Разделы проектной документации были разработаны в соответствии с заданием на проектирование. Разработаны схема планировочной организации земельного участка, архитектурные и объемно-планировочные решения, подобраны конструктивные решения, разработан проект организации строительства, описаны мероприятия по пожарной безопасности и составлена смета на строительство объекта. Был проведен расчет окупаемости и экономической целесообразности использования фасадной системы с тонкопленочными модулями в фасадной системе в г. Санкт- Петербург. По результатам расчета было установлено, что данный тип солнечных панелей целесообразен для использования в климатических условиях города Санкт-Петербург.
        

        
          This thesis project was developed for a 25-story multifunctional high-rise building using design documentation and consideration of the use of thin-film modules in the facade system of the building. During the development of the project, the following tasks were set: 1. Develop sections of design documentation in accordance with the assignment; 2. To study the conditions for the introduction of thin-film modules into the facade systems of high-rise buildings through the analysis of scientific literature; 3. To identify the main characteristic features, advantages and disadvantages of this facade system; 4. To study the issue of expediency of application, trends and prospects of this facade system in the territory of the Russian Federation; 5. Develop a model of a high-rise building with thin-film modules in facade systems; 6. Estimate the cost and economy of using thin-film modules by minimizing heat losses spent on the maintenance of a high-rise building in St. Petersburg; Sections of the design documentation were developed in accordance with the design assignment. A scheme for the planning organization of the land plot, architectural and space-planning solutions were developed, constructive solutions were selected, a project for the organization of construction was developed, fire safety measures were described and an estimate for the construction of the facility was drawn up. The calculation of the payback and economic feasibility of using the facade system with thin-film modules in the facade system in St. Petersburg was carried out. Based on the results of the calculation, it was found that this type of solar panels is appropriate for use in the climatic conditions of the city of St. Petersburg.
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